

REPUBLIC DU CAMEROUN
PAIX-TRAVAIL-PATRIE
REGION DE L'OUEST
DEPARTEMENT DE LA MIFI
COMMUNE D'ARRONDISSEMENT
DE BAFOUSSAM 1^{er}
SECRETARIAT GENERAL
SIGAM
B.P. 361 BAFOUSSAM
TEL : 699 61 48 81

REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE-WORK-FATHERLAND
WEST REGION
MIFI DIVISION
BAFOUSSAM 1ST COUNCIL
GENERAL SECRETARY
SIGAM
P.O Box : 361 BAFOUSSAM
TEL 699 61 48 81

E-mail: mairiebafoussam1@gmail.com
Site web: www.mairiebafoussam1.cm



**AVIS DE CONSULTATION N° 016/AC/COMMUNE BAFOUSSAM 1^{er} /CIPM/BIP MINAS 2023 DU
10 AVR 2023 RELATIVE A L'EQUIPEMENT DES STRUCTURES
D'ENCADREMENT DES ENFANTS SOCIALEMENT VULNERABLES DE LA
COMMUNE DE BAFOUSSAM 1^{er}, DEPARTEMENT DE LA MIFI, REGION DE L'OUEST**

FINANCEMENT : BIP MINAS EXERCICE 2023

1. Objet :

Le Maire de la Commune de Bafoussam 1^{er}, Autorité Contractante lance une Consultation Ouverte pour **L'EQUIPEMENT DES STRUCTURES D'ENCADREMENT DES ENFANTS SOCIALEMENT VULNERABLES (CISPAM, CAOSMJONE, CERSOM, CEPREJED ET LA JED) DE LA COMMUNE DE BAFOUSSAM 1^{er}, DEPARTEMENT DE LA MIFI, REGION DE L'OUEST.**

2. Consistance des prestations:

L'équipement nécessaire objet de la présente Demande de Cotation constituée en un lot comprend notamment : l'achat, le transport, la fourniture des appareillages tels que décrit dans le cadre du descriptif technique.

3. Participation :

La participation à cette consultation est ouverte à égalité de conditions aux sociétés et entreprises ou groupement d'entreprises de droits camerounais, ayant une expérience avérée dans le domaine des prestations similaires.

Par la présente Demande de Cotation, les entreprises intéressées sont invitées à fournir dans leurs offres, les informations authentiques qui permettront de retenir celle pouvant réaliser les prestations après une évaluation approfondie et objective de son dossier.

4. Financement, Imputation et Cout prévisionnel :

L'équipement objet de la présente consultation est financé par le budget du MINAS, exercice 2023.

Imputation : 57 42 071 05 641701 524119 711

Cout prévisionnel : 5 000 000 Francs CFA (Equipement des structures d'encadrement)

5. Délai et lieu de livraison:

Le délai de livraison du matériel est fixé à soixante (60) jours maximum à compter de la date de notification de l'ordre de service de livrer. La livraison sera faite à la mairie de Bafoussam 1^{er}.

6. Administration au nom de laquelle sera conclue le marché

A l'issue de l'examen des offres des soumissionnaires et du choix de l'attributaire par l'autorité contractante, le marché sera conclu entre ce dernier et l'autorité contractante qui est le Maire de la Commune de Bafoussam 1^{er}.

7. Consultation et Acquisition du Dossier de demande de cotation

La Demande de Cotation peut être obtenu aux heures ouvrables au secrétariat de la Mairie de la Commune d'Arrondissement de Bafoussam 1^{er}, dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **15.000 FCFA (Quinze**

mille francs payable à la recette municipale de la Commune d'Arrondissement de Bafoussam 1er, représentant les frais d'acquisition du Dossier. La quittance devra préciser le numéro de l'Avis de consultation. Lors du retrait du dossier, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boite Postale, Téléphone, Fax, E-mail.

NB : Tout candidat se sentant bloqué pour l'acquisition du DAO soit saisir formellement le MO par tout moyen laissant trace écrite avec copie à l'ARMP au MINMAP et leurs représentants locaux.

8. Remise des offres :

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra être déposée à la Commune d'Arrondissement de Bafoussam 1^{er} à l'adresse suscitée contre récépissé, au plus tard le **10/05/2023 à 09 Heures**, heure limite locale revêtue de la mention suivante

**AVIS DE CONSULTATION N° /AC/CA.BFM1er/CIPM/BIP MINAS 2023 DU
RELATIVE A L'EQUIPEMENT DES STRUCTURES
D'ENCADREMENT DES ENFANTS SOCIALEMENT VULNERABLES DE LA
COMMUNE DE BAFOUSAM 1^{er}, DEPARTEMENT DE LA MIFI, REGION DE
L'OUEST**

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

9. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, un cautionnement provisoire délivré par un établissement bancaire de premier ordre agréé par le Ministère en charge des Finances, dont le montant s'élève à **cent mille (100.000) FCFA**, valable pendant quatre-vingt dix (90) jours à compter de la date limite de dépôt des offres.

Sous peine de rejet, le cautionnement provisoire devra être impérativement produit en original datant d'au plus trois (03) mois.

Le cautionnement provisoire sera libéré au plus tard trente (30) jours après le délai de validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Pour le soumissionnaire attributaire du marché, la caution provisoire sera libérée après constitution du cautionnement définitif.

Sous peine de rejet, les pièces administratives exigées doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par les services émetteurs, selon le cas, suivant les indications du RPAO. Elles devront être datées d'au plus trois (03) mois à l'ouverture des plis ou établies postérieurement à la date de publication de l'Avis de consultation.

La soumission dûment timbrée et signée, selon le modèle contenu dans le Dossier de Demande de Cotation, fera ressortir les coûts en francs CFA hors taxes et toutes taxes comprises.

10. Date et heure d'ouverture des Offres :

L'ouverture des offres se fera en une phase après preuve de publication sur la plateforme ARMP dans les délais, le **10/05/2023 à 10 Heures**, par la Commission Interne de Passation des Marchés dans la salle de réunion de l'immeuble abritant la mairie de Bafoussam 1^{er}, en présence des Soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés, ayant une parfaite connaissance de leurs offres.

11. Conformité des offres :

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier de Consultation, entraînera le rejet de l'offre.

12- Principaux critères

a1- critères éliminatoires:

- a) Dossier administratif incomplet ou non conforme et non régulariser dans les 48H;
- b) Absence d'une caution de soumission ;

- c) Fausse déclaration, pièces falsifiées ou scannées
- d) Figurer sur la liste actualisée des entreprises suspendues
- e) Omission dans l'offre financière d'un prix quantifié :
- f) Absence du sous détail d'un prix quantifié ;
- g) Non-conformité du modèle de soumission
- h) Absence de déclaration sur l'honneur de n'avoir pas abandonné un marché public pendant les trois dernières années

a2- critères de qualification

L'évaluation des offres techniques sera faite suivant le système binaire (oui/non) sur la base des critères essentiels de qualification ci-dessous :

- présentation générale de l'entreprise ;
- caractéristiques techniques de la fourniture à livrer ;
- catalogues et autres prospectus ;
- garanties sur le matériel proposé et sur le service après-vente ;
- références dans les fournitures similaires ;
- capacité financière ;
- délai de livraison.

Seules les soumissions qui auront obtenu au moins 63 oui/70 (soit 90%) seront admises à l'analyse financière.

13- Délai de réponse des soumissionnaires

Pour cette Demande de Cotation, le délai de réponse est fixé à dix (10) jours calendaires aux entreprises désireuses d'y participer à compter de la date de publication de l'Avis de consultation 21 jours

14- Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres et qui dispose des caractéristiques requises pour exécuter le marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

NB : Les rabais manuscrits et dactylographiés proposés ne seront pas pris en compte. Ils doivent être inscrits en chiffres et en lettres.

15- Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la mairie de Bafoussam 1^{er} dès publication du présent avis au n° 699 84 37 41 / 699 61 48 81 / 677 75 28 98/677 27 23 45, chez le Chef de Centre Social, chez l'Ingénieur du marché, à la Délégation Départementale des Marchés publics de la Mifi, sur COLEPS et à l'ARMP.

NB : pour tout acte de corruption bien vouloir appeler ou envoyer un message au MNIMAP aux N° suivants : 673 20 57 25/ 699 37 07 48).

Ampliations :

- Prefet de la Mifi
- ARMP (pour publication et archivage)
- DDMAP/MIFI (pour archivage)
- DDMINEPAT/MIFI (pour information)
- DDMAS/Mifi (pour information)
- Chef Cente Social/BFM 1^{er}
- Président de la CIPM/BFM 1^{er} (pour information)
- Soumissionnaires
- Archives/Chrono



REPUBLICUE DU CAMEROUN
PAIX-TRAVAIL-PATRIE
REGION DE L'OUEST
DEPARTEMENT DE LA MIFI
COMMUNE D'ARRONDISSEMENT
DE BAFOUSSAM 1^{ER}
SECRETARIAT GENERAL
SIGAM
B.P. 361 BAFOUSSAM
TEL. : 699 61 48 81

E-mail: mairiebafoussam1@gmail.com
Site web: www.mairiebafoussam1.com



REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE-WORK-FATHERLAND
WEST REGION
MIFI DIVISION
BAFOUSSAM 1ST COUNCIL
GENERAL SECRETARY
SIGAM
P.O Box : 361 BAFOUSSAM
TEL 699 61 48 81

**NOTICE OF NATIONAL CONSULTATION CALL
N° 01 bus / AC / BAFOUSSAM 1er COUNCIL/ CIPM /PIB MINAS 2023 AT 10 AVR 2023 FOR
THE SUPPLY OF EQUIPMENT TO FIVE PRIVATE CENTERS THE BAFOUSSAM 1er
DIVISION, WEST REGION.**

FINANCE: BF, YEAR 2023

1- Purpose:

Within the framework of the execution of the Public Investment Budget of 2023, the Mayor of Bafoussam 1st council hereby launches an Open National Invitation to Tender, a Notice of Consultation Call for the supply of equipment to five private centers (CISPAM, CAOSMJONE, CERSOM, CEPREJED AND JED) to the Bafoussam 1st, west REGION.

2-Nature of service

The services of this contract include: supply, transportation and reception of equipment.

3-Participation and origin

The application to this invitation to tender is opened with equal conditions to Cameroon-Law related firms and companies experienced in similar services.

By this invitation to tender, interested companies are called upon to provide authentic information which will be helpful for the choice of the one that can meet the needs of the required service after an in-depth and objective appraisal of its application file.

4-Finance

These works are financed by the budget MINAS, Exercise 2023

5-Time frame

The execution deadline sets by the Project Owner is sixty (60) days/. This period includes the supply of school-benches, Rainy seasons, weather and some other factors with effect from the day of works' notification; signing's date of contract.

6 -Contract award

The Mayor of Bafoussam 1st council, Contracting Authority grants the contract to the applicant whose file, technically skilled, assessed appealing with the lowest bid deemed to be and substantially in accordance with the tender file.

7-Tender file consultation

The tender file may be obtained from the Mayor of Bafoussam 1st subdivision council, located beside government bilingual higher school Ndiengdam, Further information may be obtained during working hours from the Bafoussam 1st council located at Bafoussam 1st council upon submission of a treasury receipt attesting to the payment of a non-refundable sum of FCFA 15 000 (Fifteen thousand to the municipal treasury of Bafoussam 1st.

8-Tenders presentation and submission

The documents that constitute the tender are divided into **one part** contained in a sealed envelope as follows: Envelope A containing the administrative documents and containing the financial allocation. The above-mentioned tenders presented as such will be inserted in a simple envelope bearing only the main tender references .This one must also be closed and sealed for confidentiality .The different documents of each tender will be numbered in accordance with the tender file order and separated by some interpolated sheets of the same colour.

Each bid drafted in French or English in **seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies** labeled as such must reach The Bafoussam 1st council, located beside government bilingual higher school Ndiengdam, not later than **10/05/2023 at 09 O'clock prompt**, limited local time, submitted against a receipt and labeled:

NOTICE OF NATIONAL CONSULTATION CALL

N° _____ / AC/BAFOUSSAM 1er COUNCIL/ CIPM /PIB 2023 TO _____ FOR THE
SUPPLY OF EQUIPMENT TO FIVE CENTERS PROVIDED BY THE BAFOUSSAM 1er
DIVISION, WEST REGION.

NB: Beyond the submission's deadline, any tenders will no longer be received.

9-Tenders compliance

Each bidder must include in his/her administrative documents a bid bond (true to joined sample in annex 8.1) issue by a first rate-bank recognized and approved by Ministry of Finances, featuring on the list in document 12 of the tender file (TF) and payment of the sum of **one hundred thousand (100,000) CFA francs** and validity date of the offers.

Under pain of bid rejection, the other required administrative (in the course of validity) must imperatively be produced in originals and certified by the issuing service or an administrative authority in accordance with the special conditions of the invitation to tender.

They must obligatorily be updated and must not be older than three (03) months preceding the bids deposit date or not be established after the signing of the tender file.

Any offer not in conformity with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of the bid bond issue by the first rate bank, approved and recognised by Ministry of finance or the non-respect of the models of the tender file documents shall lead to the rejection of the offer.

10- Bid Opening Date and Time:

The tenders will be opened in one phase on **10/05/2023 at 10 O'clock prompt**, local time by the Internal Commission Bafoussam 1st for Procurement in the meeting commission of the building housing the Bafoussam 1st council, in the presence of the Bidders or their duly authorized representatives, having full knowledge of their offers

11- Conformity of tenders:

Any tender which does not conform to the requirements of this notice shall be declared inadmissible. Notably the absence of the bid bond issued by a bank of first order approved by the Ministry in charge of Finance or the non-respect of the models of the documents of the Consultation File, will lead to the rejection of the offer.

12- MAIN ELIMINATORY CRITERIA:

- a) Administrative file; 48 hours to complete
- b) Absence of caution submission
- c) False declaration, falsified or scanned documents ;
- d) Be listed on the file of suspended enterprise;
- e) Omission of a quantified unit price in the financial offer;
- f) Absence of a sub detail of a quantified price,
- g) Non-conformity of submission modèle.
- h) Absence of and honor declaration to have not abandoned a public contract during the last three years.

12- MAIN QUALIFICATION CRITERIA

The evaluation of technical bids will be made following the binary (yes / no) system based on the essential qualification criteria below:

- a) Techniques Spécifications (caractéristiques of véhicule) /70 points.
- b) Présente a capacity which is able to work up to70%

Only bidders having obtained at least 90% (less than 63 yes) shall be admitted to the financial analysis.

13- AWARD

The Contract Authority shall be award the contract at bidder who satisfies the conditions specified.

NB : Handwritten and typed discounts offered will not be considered. They must written in numbers and letters.

14. Tenderers' response time

Tender applicants will have ten (10) days to apply upon publication of this notification.

15- Assignment

The contracting authority will award the contract to the tenderer submitting the lowest bid and with the characteristic required.

16-Further information

Some technical information may be obtained during working hours either at further information from the Bafoussam 1st council, COLEPS and ARMP/OU.

NB: for any corruption acted, call or send a SMS to MINMAP N° call: 673 20 57 25/ 699 37 07 48



COPIES

- Mifi/DO
- ARMP (for publication and archive)
- DDMINEPAT (for information)
- DD/MINMAP/Mifi (for information)
- DD/MINAS/Mifi (for information)
- District Health
- CIPM/Bfm 1st (for information)
- CHRONO
- AFFICHAGE